
日程第 １  一 般 質 問 

 

議

席 
氏   名 事    項 要    旨 

１ 牛嶋津世志 

小中学校普通教室へ

のクーラー設置要望 

 

 

電気代等の諸費用の

予算計画 

 

経年後の取替え費用

等の予算計画 

・政府は、２０１８年の補正予算にクーラー設

置予算を盛り込む。全国の公立小中学校が対象

。県も対応。 

 

・諸費用の運用計画など検討を始めているか。 

 

 

・経年後の取替え費用などの経費も、検討して

おく必要があると思うが。 

置き勉の意味は 

 

全国で問題化 

 

高森町（阿蘇郡市）

の対応 

 

今後の課題 

・置き勉の是非が問われる理由。 

 

・千葉県流山市、山口県下関市など。 

 

・校長会などで、話題になる事はなかったか。 

 

 

・早急に検討する必要があるのではないか。 

１０ 佐伯 金也 

 

本年度事業の進捗率

は。 

 

 

 

・本年、当初予算で執行部から提示されている

事業で、ソフトを除いた他の主要事業の進捗

率は何パーセントか。 

 

南阿蘇鉄道の現在の

収支状況 

・南阿蘇鉄道の利用者数や運行にあたっての経

営状況や災害見舞金・義援金の残高など収支

の状況。 

 


